

Sustituye en el cargo a Domingo Carbajo, que presentó la dimisión tras haber saneado las cuentas de la entidad rojinegra

Gutiérrez Carrascosa es el nuevo presidente del CD Azuqueca

Tomás Matías Gutiérrez Carrascosa es el nuevo presidente del Club Deportivo Azuqueca tras la dimisión, el pasado día 30, de Domingo Carbajo y su Junta Directiva. La intención era crear una comisión que abriese un proceso electoral pero, ante el hecho de que Gutiérrez Carrascosa era el único candidato, los socios presentes en la reunión aprobaron nombrarle presidente. Francisco García, como vicepresidente y Juan Angel Peniza, como secretario, serán algunas de las personas que integrarán el nuevo grupo directivo del club rojinegro. Baldo se hará cargo de la secretaría técnica. Gutiérrez Carrascosa asegura la presencia de un nuevo patrocinador, como será Carrascosa Moreno, que aportará el doble de lo que hasta ahora ingresaba el club por dicho concepto. El presi-



Gutiérrez Carrascosa, nuevo presidente



Carbajo se marchó del Azuqueca

dente afirma tener prácticamente confeccionado el equipo para la próxima campaña. Su plan para la nueva etapa del club es conseguir reformar las instalaciones, así como ascender al equipo a Tercera en un plazo de dos o tres años.

Por otro lado, el CD Azuqueca terminó la tempora-

da con un superávit de 1.280 euros, según las cuentas presentadas en la Asamblea General por el presidente saliente Domingo Carbajo. Además, Carbajo ha eliminado la deuda de 7 millones de pesetas que arrastraba el club. A día de hoy el Azuqueca cuenta con el respaldo de 139 socios.

Los juveniles se volvieron a quedar sin ascenso

Se repitió la historia. El Deportivo Azuqueca se quedó de nuevo a las puertas de la Liga Nacional Juvenil de fútbol, al perder la eliminatoria que le enfrentaba al Tomelloso. Todo comenzó muy bien, ya que los hombres de Jesús Baldomino ganaron por 4-0 en el partido de ida, disputado en el San Miguel. Sin embargo no las tenían todas consigo, ya que el año pasado también desperdiciaron una ventaja de 4-0 para caer por 5-0 en el partido de vuelta. En esta ocasión pasó lo mismo. En el último encuentro el Azuqueca perdió con el Tomelloso por 6-0 y se quedó sin ascenso. El equipo azudense jugó casi todo el partido con diez hombres y terminó el tiempo reglamentario perdiendo por 4-0. Ya en la prórroga, perdió a otros cuatro jugadores y encajó dos goles más.

Buena aceptación

En marcha los primeros cursos de natación

Las dos primeras quincenas de los cursos de natación del presente verano han convocado a más de 400 participantes. Casi 150 lo hicieron durante la segunda mitad de junio, mientras que el resto participan en la actualidad, hasta mediados del presente mes. La mayor parte de las personas se inscriben dentro del nivel de iniciación y la hora preferida es la primera de la tarde, a partir de las 20,00 horas. Los cursos de natación, organizados por el Servicio Municipal de Deportes, continuarán hasta finales del mes de agosto. Los niveles son de iniciación, medio y perfeccionamiento. También hay para adultos mayores de 60 años, cursos de acu aeróbic y actividades combinadas.

Diez días de intensa actividad en el Polideportivo Municipal

Los maratones de fútbol sala convocaron a más de mil participantes de todas las edades

Move Promociones ganó una nueva edición del Maratón de fútbol sala de Azuqueca, al superar en los penaltis al conjunto de Cribansa. Este maratón comenzó el viernes día 20 a las 18 horas y concluyó el domingo 22 a las 11,00 de la noche. Fueron, por tanto, más de cincuenta horas de fútbol sala en las que tomaron parte unos 450 deportistas, divididos en 28 equipos, que disputaron 55 partidos. Por su parte, el Maratón de fútbol sala base reunió a 50 equipos con un total de 600 jugadores de las categorías prebenjamín, benjamín, alevín, infantil y cadete, además de fútbol sala femenino. El campeón cadete fue el Escuelas de Fútbol de Azuqueca, mientras que en infantil, alevín y benjamín ganó el Escuelas de Fútbol Sala de Azuqueca. Giovanni Farina ganó la categoría prebenjamín y Alcalá la femenina.



Move Promociones ganó la final por penaltis



Giovanni Farina, ganador prebenjamín